

Nueva vida

Neri Luz

Image not found.

Capítulo 1

Nueva vida

En el silencio de una noche sin nubes en el cielo, lejos de la contaminación lumínica, se podía ver las estrellas con mucha claridad, la luna alumbraba la vegetación verde que rozaba el agua del río, acariciando el fluido transparente y limpio, en la dirección de su descenso, con amor a la vida. El sonido era relajante y el puente de piedra gastado por el paso de los años aguantaba la fuerza del agua y el peso de aquella mujer, una mujer inmadura que se encontraba de pie en el rellano del puente. Y a pesar de tanta maravillosa natura, la mujer tan solo tenía ojos para mirar una fotografía. El viento suave empujaba la espalda de ella como si quisiera ser parte del momento. Una lágrima humedece el papel fotográfico y otra cae al agua del río desapareciendo y uniéndose al transcurso de la vida.

Respiró profundamente antes de dar el primer paso, aunque las ganas de dejar atrás la vida fueran fuertes, porque su corazón estaba roto como un vaso de vino tinto contra el suelo, el mismo cuerpo luchaba por no hacer caso al dolor sentimental, y su cuerpo se balanceaba contra el viento y a favor del viento, cuyo viento seguía empujando su cuerpo al precipicio. Triste sentía una presión en su pecho recordando a aquel hombre que amaba y añoraba, la culpabilidad le quitaba las ganas de seguir viva, y si no era posible volver atrás para estar de nuevo a su lado, su vida ya no tenía sentido. Solo quería morir para no volver a un mundo sin él.

Era el momento, un paso, un salto y ya sería libre. Pero antes de dejar su cuerpo a las manos de la gravedad, creó de su interior un grito intenso, en el que sus dolor se representaba con la agudeza de su voz y sus sentimientos se expresaban con el volumen del aullido, de su boca salieron unas bolas negras con espinas rojas. El sonido de angustia duró tanto rato como aguantó sus pulmones. La fotografía se soltó de sus dedos, voló hacia delante, ya que el viento ayudó que se alejara, y en cuanto el peso del papel era mayor que el viento cayó al agua, como un imán las bolas negras se fueron detrás de la foto.

La mujer quedó en silencio, parpadeo su ojos y los levantó, miró las estrellas. Puso su mano en el pecho y con un suspiro de alivio quedó serena. Sintió que la tortura que su corazón aguantaba desaparecía con aquellas extrañas circulares que lastimaban su interior.

Su respiración se calmó, sus pupilas se hicieron más pequeñas y de golpe sintió curiosidad por descubrir su alrededor.

"¿Qué hago aquí?"

Bajó de inmediato del puente viejo. Observaba mientras tanto todo, la luna llena, las estrellas, las hojas de los árboles bailando. Caminó unos pasos al sentirse indefensa al verse en tanta oscuridad y soledad. Abrazaba sus brazos por el frío de la noche y se alejó del puente adentrándose a un bosque frondoso. Su piel se erizaba con el fresco y su pelo se alzaba con el viento. Los sonidos de sus pisadas le tranquilizaba, no estaba sola, mientras pudiera caminar ella misma podría salir de allí. La negrura de la noche le hacía difícil ver su camino pero escuchó su instinto, el viento, el río y siguió sus pasos. Los olores de la humedad le enfriaba más el alma pero mientras su corazón latiera ella no dejaría de luchar. Sus manos acariciaban su piel, dando calor y amor a su cuerpo.

¿Quién era él? Aquella cara que se marchó con el viento. No estaba, pero ella pudo encontrar una carretera y el camino a casa.

Vagó por las calles estrechas de su pueblo hasta que llegó a su casa, silencio y soledad. Pero ese silencio y esa soledad era agradable, ya estaba en su hogar. Se bebió un vaso de leche en la cocina, la luna le acompañaba. Se metió en la cama con sus mantas de algodón, cómoda y caliente, la luna aún se podía ver entre cortinas. Se abrazó a ella misma. Rió y lloró.

"Pobre mujer, pobre cuerpo, pobre mi niña, que casi muere por un idiota. Nunca más, nunca más te haré daño. Ahora descansa que mañana será un gran día. Te amo."

Todos los derechos reservados C
Código de registro: 1610069389627